POLIDEPORTIVO

Gran presencia leridana entre los atletas de alto nivel

La Generalitat de Catalunya publicó la lista de los deportistas catalanes considerados de alto nivel para el año 2016 y que podrán disfrutar de varios servicios y ayudas. En la lista hay un gran número de deportistas leridanos, entre ellos algunos de los más mediáticos, como los mo-

tociclistas Marc y Àlex Márquez, los atletas y también hermanos Gerard y Aleix Porras, los piragüistas Marta Martínez, Núria Vilarrubla, Daniel Marzo y Jesús Pérez, el piloto de trial Arnau Farré y otros afincados en tierras leridanas como la patinadora Mónica Gimeno.